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Einwohneranfrage 

Frau W. 
99817 Eisenach 

 

Betreff 

 

Einwohneranfrage - Ersatzpflanzungen von Bäumen 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Wiederholt hatte ich in der Vergangenheit bzgl. von Ersatzpflanzungen von Bäumen im Stadtgebiet 
nachgefragt. Viel wurde zugesagt, doch die Umsetzung wird von Jahr zu Jahr verschoben. 

Eine besondere Herausforderung scheint u.a. die Finanzierungen dieser Ersatzpflanzungen von 
Bäumen zu sein. In der Antwort zu meiner EAF 0057/2020 unter Nr. 5 heißt es – Zitat: „Das Amt für 
Infrastruktur hat für den noch nicht beschlossenen Vermögenshaushalt 2020: 50.000 € angemeldet. 
Für die Haushalte 2021 und 2022 sollen es jeweils 75.000 € sein und für die Folgejahre 2023 und 
2024 wieder jeweils 50.000 €. Diese Gelder sollen für Maßnahmen im Rahmen des Klimaschutzes und 
auch für Ersatzpflanzungen eingesetzt werden.“   

Die 50.000 € für 2020 wurde im Vermögenshaushalt ersatzlos gestrichen. Dabei bitte ich zu 
berücksichtigen, mit diesen 50.000 € sind NICHT die Gelder der Allianz-Stiftung gemeint sind, die 
zufällig in der gleichen Höhe zur Verfügung gestellt wurden!!!!! 

Gleichzeitig wurden auch 2020 zahlreiche Bäume aus unterschiedlichen Gründen gefällt. 
Ersatzpflanzungen fehlen größtenteils. 

 
II. Fragestellung 

 
1. Wie viele Bäume wurden vom 1.1.-31.12.2020 im gesamten Stadtgebiet gefällt? (Gesamtzahl 

einschließlich Ortsteile) 

2. Warum wurden die angemeldeten Finanzmittel für 2020 i.H.v. 50.000 € ersatzlos gestrichen – 
wohlwissend, dass damit die gesamten Pflanzaktionen von Bäumen der Stadtverwaltung nicht 
umsetzbar waren? 

3. Ist davon auszugehen, dass die Finanzmittel von 2020 zusätzlich für 2021 angemeldet werden - 
also 2020 - 50.000 € + 2021 - 75.000 € = 125.000 €? 

4. Wann ist endlich mit dem Beginn der Ersatzpflanzungen zu rechnen, da die Differenz von 
gefällten Bäumen zu Ersatzpflanzungen immer größer wird?  
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